

UN PUEBLO TRANSFORMANDO SU HISTORIA

REVISTA MENSUAL

22 DE MAYO 2023





Secretaría de Administración y PJEO firman convenio a favor de la transparencia



Brigadas fortalecen conocimientos en primeros auxilios y manejo de extintores



Con inclusión, se fortalece el servicio público

Seguimos trabajando por Oaxaca

Desde el inicio de esta administración, el objetivo de este gobierno es que nuestra sociedad se desarrolle integramente en cada una de las áreas de sus vidas, desde los más pequeños hasta los adultos mayores, desde los que viven en Valles Centrales hasta los que se encuentren en las zonas más alejadas como comunidades y barrios; todos tienen cabida en el proyecto que tenemos para la transformación de Oaxaca.

Es por ello que logramos un histórico acuerdo con el Sindicato de Trabajadores de los Poderes del Estado e Instituciones Descentralizadas de Carácter Estatal de Oaxaca (STPEIDCEO) priorizando los derechos laborales de la base trabajadora sin dejar de lado la Austeridad que guía nuestro proyecto.

Asimismo, seguimos con el ciclo "Aventuras con Lecturas" el cual busca que los niños y niñas de Oaxaca adquieran el hábito de la lectura que les permitirá fomentar su imaginación y su creatividad. Este ciclo seguirá llevándose a cabo en los diferentes parques públicos que están bajo resguardo de la Secretaría de Administración para que los infantes y sus padres, no sólo disfruten de las aventuras de las letras, también gocen de los espacios públicos para su diversión.

Mi compromiso por Oaxaca sigue firme y de pie. Tengan por seguro que cada día daré lo mejor de mí para que sigamos por esa transformación que nuestro pueblo necesita. Desde la Secretaría de Administración, siempre procuraré que los recursos públicos lleguen a las personas que más lo necesitan.





Se reconoció el papel de las madres trabajadoras en la función pública oaxaqueña.



Se impulsa el desarrollo de las infancias gracias al ciclo "Aventuras con Lecturas" y las funciones del planetario "Nundehui".



El personal de la Secretaría de Administración se capacita día con día para atender a la ciudadanía oaxaqueña con la eficacia deseada y el uso adecuado de los recursos.









Secretaría de Administración y PJEO firman convenio a favor de la transparencia

El titular de la Secretaría de Administración, Antonino Morales Toledo, realizó la firma del convenio interinstitucional de colaboración con el Poder Judicial del Estado de Oaxaca (PJEO), acuerdo que permitirá brindar asesoría y acompañamiento en el control de bienes muebles de esta institución.

Con la firma de este convenio, la Secretaría de Administración facilitará la herramienta de Sistema de Control de Inventario Patrimonial del Estado de Oaxaca (SICIPO) al Poder Judicial, con la finalidad de que este órgano lleve una inspección, verificación y comprobación del capital material de manera eficiente, anteponiendo la transparencia.

El responsable de la administración pública señaló que la instrucción del Gobernador del Estado, Salomón Jara Cruz, es trabajar para construir una administración honesta, austera y transparente.



Tener un manejo riguroso de los bienes propiedad del Estado nos permite planear, establecer acciones y nos proporciona seguridad para alcanzar nuestras metas y objetivos trazados".

Antonino Morales Toledo

Por su parte, el presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Oaxaca; Eduardo Pinacho Sánchez, agradeció el apoyo otorgado por Morales Toledo y reconoció la labor que hace al frente de la Secretaría de Administración, trabajo que se ve reflejado en los esfuerzos interinstitucionales que benefician al pueblo oaxaqueño.

Está firma tiene una mayor relevancia, sobre todo en el momento histórico que vive nuestro Estado, un momento de transformación en la vida pública.

Antonino Morales Toledo.



En este evento estuvo presente el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, Eduardo Pinacho Sánchez y el secretario general del STPEIDCEO, Pedro Castillejos Villalobos.

Madres Oaxaqueñas pilares de la Primavera Oaxaqueña: Antonino Morales Toledo

En el marco del Día de la Madre, el titular de la Secretaría de Administración, Antonino Morales Toledo, reconoció la labor que realizan las madres de familia en el servicio público y aseveró que son fundamentales para la Primavera Oaxaqueña.

Reunidas en la Unidad Deportiva El Tequio, más de seis mil madres de la base trabajadora del Sindicato de Trabajadores de los Poderes del Estado e Instituciones Descentralizadas de Carácter Estatal de Oaxaca (STPEIDCEO), disfrutaron la ceremonia con un desayuno en un ambiente de sana convivencia.

Asimismo, el responsable de la política Administrativa Estatal, felicitó a las madres trabajadoras a nombre del gobernador de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, y enalteció su labor comprometida con el servicio público. También recordó que en este gobierno las madres son esenciales y el pilar de la construcción de un mejor futuro.







Son las mujeres las más entregadas a su trabajo, son eficientes, dirigentes, cordiales y profesionales"

Antonino Morales Toledo



2







Brigadistas del Gobierno del Estado recibieron el curso "Primeros Auxilios" y "Uso y Manejo de Extintores" como parte de las jornadas de capacitación que implementa el Departamento de Seguridad y Gestión Integral del Riesgo

Brigadas fortalecen conocimientos en primeros auxilios y manejo de extintores

Dando seguimiento a la encomienda del titular de la Secretaría de Administración, Antonino Morales Toledo, brigadistas del Gobierno del Estado recibieron el curso "Primeros Auxilios" y "Uso y Manejo de Extintores", esto como parte de las jornadas de capacitación que implementa el Departamento de Seguridad y Gestión Integral del Riesgo en colaboración con el Heroico Cuerpo de Bomberos de Oaxaca.

Personal que labora en el complejo Ciudad Administrativa "Benemérito de las Américas" conoció los conceptos básicos para afrontar diversas situaciones que pongan en riesgo al personal o visitantes, a fin de prevenir accidentes y asegurar la integridad de los mismos. También identificaron la importancia de llamar al servicio médico de emergencia 911.



Brigadistas del Gobierno del Estado se capacitan de manera permanente, con la finalidad de fortalecer la cultura de protección civil.











Con la implementación de ejercicios teóricos y prácticos, el grupo de brigadistas amplió sus capacidades de actuación durante un sismo o incendio, y también reconocieron los principios de los primeros auxilios, así como las acciones a realizar en situaciones de atragantamiento, reanimación cardiopulmonar, fracturas, traslado del paciente, entre otras.

También identificaron los componentes y la manera de usar diferentes tipos de extintores, así como la importancia de mantenerlos en lugares visibles y de fácil acceso.

En consecuencia, participaron en un simulacro de incendio, donde pusieron en práctica la teoría recibida durante esta capacitación.

Es importante señalar que, como parte de las instrucciones del titular de la Secretaría de Administración, Antonino Morales Toledo, la capacitación a brigadistas se realiza de manera permanente, con la finalidad de fortalecer la cultura de protección civil en el Gobierno del Estado, lo que repercute en edificios administrativos seguros para servidoras y servidores públicos, así como visitantes.







Celebran a madres jubiladas, pensionadas y pensionistas del Gobierno del Estado

Durante esta convivencia, las presentes recibieron regalos y participaron en la rifa de diferentes artículos

La Secretaría de Administración, a través de la Oficina de Pensiones, realizó un desayuno con motivo del Día de la Madre, evento que tuvo como fin refrendar el compromiso del titular de esta dependencia, Antonino Morales Toledo, con las madres oaxaqueñas.

Durante esta ceremonia el subsecretario de Patrimonio, Recursos Materiales y Servicios de la Secretaría de Administración, Noel Hernández Rito, habló en lugar de Morales Toledo para brindar palabras de afecto a las madres presentes.

"A nombre del Secretario de Administración quiero felicitarlas en su día, y remarcar la importancia que tiene cada una de ustedes en la transformación de Oaxaca", comentó. "Es un honor acompañarlas en este día tan especial".

Por su parte, el director general de la Oficina de Pensiones, Hugo Mora Zavala, dio un emotivo discurso y reconoció el trabajo que realizaron como servidoras públicas y la labor incesante que tienen como madres de familia.



A nombre del Secretario de Administración quiero felicitarlas en su día, y remarcar la importancia que tiene cada una de ustedes en la transformación de Oaxaca.

Noel Hernández Rito



Con inclusión, se fortalece el servicio público

Para mejorar la atención a la población sordomuda y fortalecer la inclusión en los espacios de trabajo del Gobierno del Estado, la Secretaría de Administración, siguiendo las instrucciones de su titular, Antonino Morales Toledo, realizó el curso básico de Lengua de Señas Mexicanas a servidoras y servidores públicos.

Esta capacitación,
elaborada a través de la
Unidad de Desarrollo
Profesional, fue dirigida al
personal de la Secretaría de
Bienestar, Tequio e
Inclusión Social, quienes
obtuvieron conocimientos
teóricos y prácticos para
lograr una comunicación
efectiva con personas con
discapacidad auditiva.



Dirigidos por la capacitadora Lorena Fabiola Hernández Enríquez y con la cooperación del servidor público con sordera, Emmanuel Osorio Aragón, mujeres y hombres que integran el servicio público conocieron las bases teóricas y prácticas de la lengua de señas, como la orientación espacial corporal en el significado de señas, ejercicios de digitación, deletreo de palabras, abecedario, reglas, cifrado universal y señante, entre otras.











Refuerza Secretaría de Administración acciones contra el acoso sexual

Servidoras y servidores públicos de diversas dependencias del Gobierno del Estado participaron en el taller "Cero tolerancia al hostigamiento y acoso sexual", impartido por la Secretaría de Administración en colaboración con la Secretaría de las Mujeres, esto en el marco del Día Naranja, fecha que busca contribuir en la prevención de las violencias contra mujeres y niñas.

Esta ponencia, dirigida por la subsecretaria de promoción, participación y equidad de género de la Secretaría de las Mujeres, Gabriela Salomé Loaiza Santos, sirvió para que mujeres y hombres conocieran el marco normativo que regula la prevención, atención, sanción y erradicación del acoso y hostigamiento.

Asimismo, el grupo participante aprendió a identificar las conductas de estos dos delitos que ya forman parte del código penal, las sanciones, las vías para poder ejercer la denuncia, los canales para recibir atención y la responsabilidad que tienen los espacios de incidencia del Gobierno del Estado.







Continúa Antonino Morales Toledo, Secretario de Administración, con su labor de llevar la cultura y la ciencia





Una de las prioridades de Morales
Toledo es que la niñez oaxaqueña
tenga acceso a la lectura y a la
ciencia para fomentar su
desarrollo integral.

Desde el inicio de su gestión en la Secretaría de Administración, Antonino Morales Toledo ha procurado que las infancias oaxaqueñas se desarrollen desde todas las aristas posibles, siendo la cultura y la ciencia, piezas fundamentales para el alcance pleno de su desarrollo.

Por eso mismo, desde marzo del presente año, se inició el ciclo "Aventuras con Lecturas" en el cual niños y niñas de diversas escuelas han disfrutado de las maravillas que aporta la lectura y de las aventuras que guardan los libros. Además de que gozan de los espacios que los parques públicos de la ciudad ofrecen.

Asimismo, en el planetario "Nundehui" se tendrán más proyecciones sobre el espacio, la naturaleza y el medio ambiente para que los infantes se maravillen y aprendan más sobre nuestro mundo y el universo.



Anuncia Antonino Morales Toledo revocación de plazas irregulares en el Gobierno del Estado

En conferencia de prensa matutina, el titular de la Secretaría de Administración, Antonino Morales Toledo, reiteró que su compromiso es con el pueblo de Oaxaca, por lo que revisará y analizará la ruta legal para la revocación de plazas que se entregaron de manera irregular en el gobierno del estado.

Mencionó que más de mil trescientas plazas fueron dadas irregularmente.

De la misma manera anunció que se trabajará de la mano con otras dependencia para dar con los responsables de esas irregularidades.

"Se está viendo la ruta legal para no simular y no entorpecer las investigaciones para poder revocar esas plazas que se entregaron de manera irregular"

Antonino Morales Toledo

